



## Patricio Manríquez Encina, rector Colegio Valle del Aconcagua “NUESTRO DESAFÍO ES INNOVAR EN LA CALIDAD”

**Seguir siendo reconocidos por una excelencia académica, que no solo incluya aprendizajes en aula, sino también una educación basada en aspectos emocionales y psicoemocionales, y ser capaces de adelantarse a las necesidades, son parte de los desafíos que el establecimiento se traza de cara al año escolar 2025.**

Fin de año. Época de balances, reflexiones y conclusiones. Cuando los alumnos ya disfrutaban de sus merecidas vacaciones, el rector del Colegio Valle del Aconcagua, Patricio Manríquez Encina, realiza un recorrido por lo que fue la gestión del establecimiento durante el año y detalla algunos de los principales objetivos que se busca alcanzar durante el 2025.

Reuniones curriculares con los diferentes departamentos y evaluación del rendimiento de alumnos y alumnas en las asignaturas, dan cuenta de sus logros y aprendizajes. “Alcanzaron niveles más allá de los contenidos ministeriales mínimos. Desde el área académica estamos satisfechos y ello nos da pie para generar mejores proyecciones para 2025”, señaló el rector.

“Para el próximo año cobra relevancia el desafío que nos planteamos en relación a implementar la jornada escolar completa desde el parvulario, lo cual va a significar aumentar las actividades de las educadoras y de aquellas áreas que nos parecen relevantes de reforzar como es inglés, arte y educación física”.

En relación con la experiencia educativa, el establecimiento también saca balances positivos con cerca del 80% alumnos que participaron de alguna actividad del Plan Complementario, lo cual va en línea con los pilares del colegio. Ello significó el reconocimiento comunal y regional de estudiantes

que destacaron en varias disciplinas.

El colegio resaltó también el acercamiento de la comunidad con instituciones de carácter solidario y académico, lo cual significó que alumnos y alumnas se desarrollaran en el área de acción social junto a una importante participación de las familias.

“Ha sido un año en el cual las familias egresadas han expresado su satisfacción con lo que el colegio les ha entregado en cuanto a formación de sus hijos e hijas. Estamos expectantes de los resultados de la PAES, deseando que nuestros alumnos y alumnas opten a lo que deseen hacer. Un colegio que fomenta y desarrolla valores es uno de los principales motivos por el cual las nuevas familias optan por este colegio”, manifestó Patricio Manríquez.

Agregó que “estamos contentos de haber implementado de menos a más el Proyecto de Altas Capacidades, sin descuidar nuestro proyecto de apoyo a la diversidad”.

La capilla se sumó a los otros proyectos importantes para la comunidad del Valle como fue la construcción de las canchas de pádel. “Además se agregan trabajos en mejoramiento de infraestructura, mantenimiento y pintura de salas de clases, ampliación de la biblioteca y la construcción de una sala de música, la cual permitirá seguir fortaleciendo uno de nuestros pilares. Esperamos coronar todos estos proyectos con la entrega a nuestra comunidad de la capilla, entre los



meses de marzo y abril del 2025”.

En cuanto a nuevas herramientas que se pondrán a disposición de los docentes, está la implementación de inteligencia artificial, que permitirá optimizar los tiempos de búsqueda de información y las propuestas de contenidos.

“Quiero destacar la labor de cada uno de nuestros funcionarios. Gracias a su compromiso y entrega, el colegio ha logrado este modelo de calidad educativa por el cual es reconocido. Nuestro desafío es siempre anticiparnos e innovar en la calidad”, concluyó el rector.